

経済学部・経済学研究科在校生の皆さんへ

経済学部長 蓬田守弘

経済学研究科委員長 山田幸三

皆さん、いかがお過ごしですか。学部・研究科のスタッフ一同、新型コロナウイルスの影響で、新学期から通常の授業ができないことを心から残念に思います。大学に来て授業を受けることができないこと、友人と会えないこと、留学や課外活動もできないことは、本当に辛いことです。また、就活をはじめとした進路選択にも大きな不安を抱えておられることでしょう。

私たちはオンラインやオンデマンドをはじめとした ICT 技術を活用した講義の準備を始めています。多くの教員にとって初めて経験ですが、皆さんの大学での学びが継続されるように、精一杯努力したいと思います。

新型コロナウイルスのパンデミックによって世界はどうなってしまうのか。誰もが不安を感じています。しかし、このような時代だからこそ、先行きを照らすための叡(Sophia)を学ぶことが重要です。学科、専攻、教員から提示された課題に取り組み、これまでの自分の学びを振り返って、一人一人が自らの大学生活で何を学ぶのか、改めてじっくりと考えてほしいと思います。

この危機を ICT 技術による新しい教育や学びを経験する貴重なチャンスととらえ一緒に乗り越えて行きましょう。